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秋涼の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。また日頃より、本校教育活動に多大

なるご理解・ご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。 

保護者の皆様のご協力を得て実施いたしました「学校アンケート」の結果がまとまりましたので、ご報告させていただきま

す。今回のアンケート結果を踏まえて、今後より一層、学校・家庭の連携・協力の強化を図り、教育活動の改善・充実に向け

ての取組を推進して参りますので、引き続き、ご支援・ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。 

 

１ 見方 

Ａ・・・十分できている。   Ｂ・・・概ねできている。   Ｃ・・・あまりできていない。   Ｄ・・・ほとんどできていない。  

Ｅ・・・分からないので判断できない。 

 

２ 保護者評価結果 

①学校は、学校

だよりやホーム

ページ等で、教

育方針や教育活

動の様子を分か

りやすく伝えて

いる。 
 

②学校は、子ど

もにとって安心

して通える場に

なっている。 

 

③学校は、子ど

もの悩みや相談

に適切に対応し

ている。 

 

④学校は、子ど

もの健康や安全

に配慮してい

る。 

 

⑤学校は、施

設・設備などの

教育環境の美

化・整備に努め

ている。 

 

⑥学校は、学校ボ

ランティア組織

（学校応援団、「親

路の会」等）や PTA

組織と協力して、

教育活動を実施し

ている。 
 

学校アンケート（保護者評価）のまとめ 

 



⑦学校は、子ど

ものあいさつや

返事の指導に力

を入れている。 

 

⑧学校は、楽し

くて分かりやす

い授業を実施し

ている。 

 

⑨学校は、子ど

もの優しさや思

いやりを育てる

指導に力を入れ

ている。 

 

⑩学校は、子ど

もの正しい言葉

遣いの指導に力

を入れている。 

 

⑪私は、学校だ

よりやホームペ

ージをいつも読

んで（閲覧して）

いる。 

 

⑫私は、子ども

のことについ

て、担任や学校

に相談してい

る。 

 

⑬私は、家庭学

習に力を入れて

いる。 

 

⑭私は、わが子

に対して、「早

寝・早起き・朝

ご飯」を実践し

ている。 

 

⑮私は、わが子

に対して、テレ

ビやゲーム、イ

ンターネットや

携帯電話につい

ての「約束」を

守らせている。 

 

 

 

 

 

 



３ まとめ 

 ○すべての項目でＡ評価の「十分できている」とＢ評価の「概ねできている」の合計の割合が、昨年度を上回った項目が７

項目、下回った項目が３項目、ほぼ変わらなかった項目（変化が１％未満）が４項目でした。保護者の皆様の期待の表れ

と捉え、引き続き、取組の充実に努めていきます。 

○評価項目 ⑤ ⑦ ⑩ ⑪ ⑫ ⑬ ⑮ で、「十分できている」という評価が３０％を下回っています。３０％を下回っている項

目は、昨年度の４項目から７項目に増えました。 ⑬ の家庭学習の習慣化は２０％を下回っています。２０％を下回って

いる項目は、昨年度と変わらず１項目でした。結果を受け止め改善に向けて努力してまいります。 

○評価項目 ⑥ の「学校応援団や親路の会等との連携・協力」では、昨年度と同様、「十分できている」という評価が４５％

を上回っています。今後とも、連携・協力について、よろしくお願いいたします。 

○「分からないので判断できない」とご回答いただいた方には、引き続き、学校だよりやホームページ、学年だより等を活

用して、教育活動の様子をお伝えし、ご理解いただくことができるように努めてまいります。 

主なご意見・ご要望等 学校としての取組 

① 

現在外壁の改修工事をされていますが、全

体的な老朽化が前々から気になっていま

す。工事により教室や廊下など暗すぎるこ

とが気になります。校庭に車が停めてある

ことに違和感を覚えます。 

○今回の保護者アンケートで、校舎の設備の老朽化や外壁工事に関してのご意見を複数いただ

きました。現在行われている外壁工事は、校舎の老朽化と安全面への要望を行った結果、実

現したものです。それ以外にも給排水管の交換等要望を行っています、長らくご心配をおか

けしておりますが、学校といたしましてもできる限り関係部局に働きかけてまいります。教

室や廊下の暗さですが、夏季休業中のアスベスト除去工事の飛散防止のパネルとカバーの設

置のためです。作業が夏季休業期間いっぱいかかるため、授業への影響を最小限に計画し、

夏季休業直前の週の設置となりました。２学期開始時には、遮光性のパネルとカバーはなく

なります。校庭への教職員の駐車ですが、北校舎北側の駐車場が、外壁工事と避難所用マン

ホール下水トイレ設置工事のため、来年１月まで使用できません。東側駐車場の増設を行い

ましたが、授業の妨げにならないように引き続き駐車いたします。ご理解のほどよろしくお

願いいたします。 

 

② 

朝の旗ふりや校内で会った時に、大きな声

であいさつをしてくれる児童が多くて、う

れしくなります。朝の登校時のあいさつが

少ないように感じます。 

○今回の保護者アンケートでも、あいさつについてのご意見をいただきました。子供たちのあ

いさつが増えてきたというご意見もいただきましたが、今後も引き続き、各担任による学級

指導等で、できていない児童への声掛けだけでなく、しっかりとできている子を褒めること

にもより一層力を入れていきたいと思います。ご家庭でも、お子さんのあいさつについて、

これまでと同様、ご指導・ご助言をお願いいたします。 

 

③ 

下校時の道路マナーについてくり返しご

指導お願いいたします。通学路の安全チェ

ックを今一度お願いしたいです。 

〇登下校の安全や通学路に関するご意見を多数いただきました。登下校時の安全についての児

童への学級指導、通学班会議での話し合いや集団下校時の通学路や集合場所の安全確認等を

引き続きしっかり行っていきます。しっかりとできている子を褒めることにもより一層力を

入れていきたいと思います。地域でのお声がけをいただけるとありがたいです。また、ＰＴ

Ａや地域の皆様にはいつも登下校時の見守りや安全パトロールを行っていただきありがと

うございます。 

 



④ 

男性トイレ、廊下から丸見えですが、児童

から要望はないですか。子どもがトイレの

汚れ等を気にしていますので、整備等よろ

しくお願いいたします。 

○不快な思いをさせてしまい、大変申し訳ありません。今年度、トイレの排水管交換工事の要

望を出したところ、専門業者による特殊清掃と床コーティングをしていただけることになり

ました。これで改善されない場合は、排水管の交換工事をするということになりました。 

 男子トイレの小便器については、夏季休業中に衝立を設置しました。 

 

 

 


